

Santuario Santa Teresa de Los Andes

Señor Director:

En relación con el tema de los estacionamientos en el Santuario, permítame comentar lo siguiente: con mi mujer somos devotos de Santa Teresa desde hace 40 años. Desde hace un tiempo hemos dejado de asistir al santuario y preferimos la iglesia del convento en Los Andes, ya que Auco se llenó de comercio ambulante y ya parece una feria libre. No parece un Santuario.

Hemos conocido Fátima y Lourdes y nadie imaginaría hacer de un lugar de oración un negocio.

CARLOS M. MARAMBIO R.